

Seguirá su campaña anuncia Lefebvre

Pereira, Colombia, julio 14. (AP). El arzobispo Marcel Lefebvre anunció que continuará su campaña en favor de las tradiciones milenarias de la Iglesia Católica, aún si el Papa Paulo VI lo excomulga.

Lefebvre, quien anoche recibió aquí un multitudinario recibimiento de unas 5.000 personas, en su mayoría curiosos, concedió hoy una conferencia de prensa en la cual reiteró su respeto a la autoridad del Papa, pero le pidió que "sea el verdadero sucesor de Pedro en la Tierra".

"Si el Papa me excomulga yo continúo en mi campaña, pero no creo que sea justo ex-

comulgar a una persona que quiere aplicar las reglas de siempre en la Iglesia Católica", dijo. Lefebvre ha sido suspendido en sus actividades sacerdotales por el Papa Paulo VI, a pesar de lo cual ha continuado la ordenación de sacerdotes y con las misas oficiadas en latín.

El obispo francés reveló ayer que pidió al Papa en una carta enviada esta semana que examine los decretos sobre libertad religiosa, en cuanto se permite creer a los fieles que podrán lograr la salvación eterna, aún sin conocer la verdadera iglesia.

Lefebvre considera que con ello el Vaticano Pasa a la página 60

Argentina mantendrá esquema de poder del régimen militar

Buenos Aires, julio 14. (AP). (Por Oscar J. Serrat). Fuentes fidedignas indicaron hoy que el ejército habría resuelto mantener por el momento el actual esquema de poder del régimen militar, en virtud del cual su comandante en jefe, teniente general Jorge R. Videla, es también presidente de la nación. La decisión fue tomada en la reunión de mandos del ejército celebrada el martes, indicaron las fuentes.

Se había especulado con la posibilidad de que el general Videla abandonase el comando del ejército, reteniendo la presidencia. La cuestión será planteada formalmente a fin de año en el seno de la Junta Militar, integrada por Videla y por los comandantes de la marina, almirante Emilio Mas-

sera y de la fuerza aérea, brigadier Orlando Agosti.

La marina promovió el año pasado el nombramiento de un "cuarto hombre" distinto de los integrantes de la Junta Militar para ocupar la presidencia, por considerar una "anomalía" que Videla reuniese ambas funciones. Pasa a la página 82

24 muertos y 60 atrapados al explotar mina en Colombia

Bogotá, julio 14. (AP). Por lo menos 24 personas murieron y 60 quedaron atrapadas por una explosión en una mina de carbón, informó la gobernación del departamento de Antioquia. La tragedia ocurrió a las 04:00 EST cuando una concentración de gases hizo explosión en un socavón de una mina de carbón en el municipio de Amaga, departamento de Antioquia, en el norte de Colombia.

Policías, bomberos y voluntarios, junto con familiares de las víctimas, iniciaron la penosa tarea del rescate y lograron salvar

a doce mineros heridos. Al mediodía habían sido extraídos 24 cadáveres, pero un portavoz de la gobernación del departamento de Antioquia dijo que las víctimas son muchísimas porque hay entre 60 y 90 personas atrapadas

Pasa a la página 82

Bolsa de Nueva York permanece cerrada debido al apagón

Nueva York, julio 14 (Latin-Reuters). La Bolsa de Valores de Nueva York permanecerá cerrada todo el día hoy debido al apagón que afecta a una vasta zona de la ciudad, informaron autoridades del organismo.

Añadieron que las casas de cambio de monedas también suspendieron sus transacciones por igual causa.

Continúa cerrada la frontera entre Argentina y Bolivia

Orán, Argentina, julio 14 (Latin). La frontera argentino-boliviana continuó ayer cerrada por tercer día consecutivo frente a localidad de Aguas Blancas, en Bolivia, por los incidentes producidos en Bermejo tras el relevo del alcalde, informaron aquí autoridades locales.

Según las informaciones periodísticas llegadas a esa población del norte argentino, el lunes pasado fue relevado el alcalde de la localidad boliviana de Bermejo y jefe de fronteras, capitán Freddy Oportuno Rocabado y reemplazado por el teniente Alberto Rivero Exeri.

La decisión administrativa provocó disturbios callejeros en Bermejo. Pasa a la página 82



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EX GANADORAS. Santo Domingo, julio 14. (AP). Tres ex ganadoras del Concurso Miss Universo, vistieron trajes diseñados por el modista italiano Roberto Cavalli.

Frente palestino asegura que derrocará al rey Hussein

Beirut, julio 14. (AP). (Por Farouk Nassar). El Frente Popular de Liberación de Palestina (FPLP), juró hoy que derrocará al rey Hussein de Jordania. El vocero oficial del FPLP prometió también en rueda de prensa que su organización de línea marxista "luchará por crear un ambiente apropiado para un alzamiento popular contra el régimen egipcio" del presidente Anwar Sadat.

"Hussein es el enemigo árabe número uno del pueblo palestino", dijo el vocero, Bassam Abu Sharif.

"Sadat ha surgido como el representante personal en el Medio Oriente del presidente norteamericano Jimmy Carter", agregó. Pasa a la página 43

Tensión entre E. U. y Corea del Norte al derribar helicóptero

Washington, julio 14. (AP). (Por Barry Schweid). Un helicóptero del ejército norteamericano fue derribado hoy en Corea del Norte y el presidente Jimmy Carter dijo que tres de sus tripulantes murieron y que un cuarto fue capturado. Los norteamericanos ignoraron solicitudes norteamericanas de efectuar una reunión en la aldea de tregua de Panmunjon para tratar el incidente, que ha aumentado las tensiones entre ambos países.

Carter expresó a los dirigentes del Senado que desea asegurar que esto no desemboque en un enfrentamiento.

Carter señaló que los surcoreanos hicieron un disparo de advertencia cuando el helicóptero, que transportaba materiales de construcción, perdió el rumbo y se desmoronó. Pasa a la página 43

Cuarta parte de la capital mexicana queda sin energía

México, D. F., julio 14. (AP). Alrededor de una cuarta parte de la capital mexicana quedó sin energía eléctrica por unos 90 minutos anoche a raíz de un apagón. El suministro eléctrico se cortó a las 10:45 P.M. y dejó a oscuras grandes sectores del área central por Avenida Reforma y sectores del norte de la ciudad. Mucha gente quedó atrapada en cines, el tren subterráneo y ascensores. Pero la policía dijo que casi no hubo pánico. Un vocero de la compañía de electricidad dijo que creía que el apagón fue causado por fallas en una línea y que no tiene relación alguna con el apagón que afecta a la ciudad de

Nueva York. Sin embargo, testigos presentes dijeron que una subestación en la parte norte de la ciudad fue dañada por un incendio. Ni la policía ni la compañía constructora desmintieron esta versión.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DERRIBAN HELICÓPTERO. Nueva York, julio 14. (AP). Foto de archivo de un helicóptero Chinook Cn47a. La Casa Blanca informó que un helicóptero

de este tipo había sido derribado al norte de la línea de demarcación que separa a Corea del Norte de Corea del Sur.

al cerrar la edición